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Angra: Empresário pretende 
pleitear vaga para federal
Com apoio de Bolsonaro, Renato Araújo quer entrar na disputa

Por ana luiza Rossi

As movimentações para as 
eleições de 2026 começaram e 
na região da Costa Verde não 
tem sido diferente. O empresá-
rio Renato Araújo, em entrevis-
ta exclusiva ao Correio Sul Flu-
minense, confirmou que tem 
intenção e vem se preparando 
para a possível disputa por uma 
vaga na Câmara Federal. Aliás, 
Renato também conta, nova-
mente, com o apoio do ex-pre-
sidente Jair Bolsonaro para esta 
nova empreitada.

Ao falar sobre o surgimento 
da proposta para vir a deputado 
federal, o empresário não pode 
deixar de citar sua participação 
nas últimas eleições, em 2024, 
pela prefeitura de Angra dos Reis.

- A eleição foi decidida por 
1,7%. Foi uma eleição mui-
to acirrada contra a máquina. 
Uma pessoa que nunca sequer 
se candidatou a vereador e veio 
direto a concorrer ao Executivo, 
demonstrou uma força muito 
grande. O presidente Bolsona-
ro elogiou muito pela maneira 
que me entreguei à campanha. 
Sempre enviava mensagens e ví-
deos para que ele acompanhas-
se. Ele gostou deste trabalho e, 
sem dúvida nenhuma, ficou de 
olho nisso. O fato de termos 
jogado de maneira muito limpa 
e transparente, pode ter chama-
do atenção dele - afirmou.

Durante a campanha, além 
de Bolsonaro, Renato também 
conseguiu reunir na cidade 
outras lideranças aliadas ao ex-
-presidente como o deputado 
federal Nikolas Ferreira, o pas-
tor Silas Malafaia, pastor Cláu-
dio Duarte e o Senador Flávio 
Bolsonaro.

‘Renato Bolsonaro’
- Nós saímos maiores do que 

entramos na campanha. Muita 
gente, não só nível do Rio de 
Janeiro, mas muitos parlamen-
tares do Brasil inteiro quando 
chego em Brasília vem me cum-
primentar, principalmente pela 

questão da aproximação que o 
presidente permitiu e me deu. 
Se sou alguém e estou tentando 
ser, é graças ao Bolsonaro. Mui-
ta gente já me chama pelo nome 
‘Renato Bolsonaro’ - disse.

O convite feito por Bol-
sonaro, segundo Renato, até 
então não havia definido se se-
ria para uma possível disputa à 
Assembleia Legislativa do Rio 
de Janeiro (Alerj), como depu-
tado estadual, ou de fato, para 
a Câmara Federal. A decisão 
saiu em plena folia, durante o 
Carnaval. “Não sou candidato 
a nada. Mas existe um grande 
interesse em ser pré-candida-
to a deputado federal e que o 
apoio dele [Bolsonaro], já está 
declarado”.

Sobre as expectativas de 
campanha, caso venha concre-
tizar a candidatura, o empre-
sário reconhece que é outro 
desafio. Entre eles, abocanhar 
novamente o quantitativo de 
votos que teve na disputa pelo 
Executivo, alto em torno 40 mil 
votos, mais 50%, ou seja: cerca 
de 70 mil votos. Para alcançar o 
pleito, Renato aposta na força 
da direita. “Vou contar e acre-
ditar nestes votos do pessoal 
que é Bolsonaro, mais raiz, in-
dependente de me conhecer ou 
não”, afirmou.

Potencial da  
Costa Verde

Apesar de acreditar na re-
gião, desde a Costa Verde até 
Médio Paraíba, Renato defende 
explorar ainda mais o potencial 
turístico da cidade de Angra dos 
Reis. “Bati muito na tecla do ae-
roporto, é uma questão que não 
está na gestão municipal, mas 
não vejo algum movimento em 
trazer essa responsabilidade de 
terminar o aeroporto de Angra. 
O mais difícil já tem: a licença. 
É um carro chefe para atrair o 
turismo”, explicou, acrescentan-
do que, caso se torne deputado, 
quer buscar e destinar verbas 
para toda a a regiã. Aliás, até 
aponta um possível cenário po-
lítico para 2028: “Já não serei 
mais um desconhecido na polí-
tica”, disse.

Hospital da  
Praia Brava

Outro assunto que Rena-
to não deixou de comentar 
foi sobre o Hospital da Praia 
Brava, que ganhou repercus-
são nas redes sociais. Uma 
denúncia, segundo o empre-
sário, elencava um suposto 
e-mail, assinado por um dos 
membros da diretoria, que 
pedia redução da metade do 
funcionalismo da unidade, 

entre as áreas administrativas, 
pediatria e obstetrícia. 

- Já estão em um desmonte 
do hospital por cortes. Quem 
depende de um hospital de uma 
emergência complexa, vai ter que 
esperar um ônibus ou uma ambu-
lância para ir no Hospital Muni-
cipal da Japuíba? Estamos falando 
de 1h30 de ônibus - explicou.

O caso estaria tão extremo 
que moradores estão até mes-
mo se reunindo para uma ma-
nifestação nesta quinta-feira 
(27) em frente a unidade, que 
atende cerca de 70 mil morado-
res. Renato, claro, defendeu os 
moradores em vídeo publicado. 

“É uma grande covardia com 
a população. Se fechar o SUS do 
Hospital de Praia Brava, o que 
vai acontecer?”, indagou.

Feam nega 
fechamento

A Fundação Eletronuclear 
de Assistência Médica (Feam), 
responsável pela administração 
do hospital, negou o suposto 
fechamento da unidade em 
nota assinada pela diretoria. “O 
convênio com o SUS foi reno-
vado a menos de dois meses. A 
campanha que tem sido veicu-
lada não tem nenhum fundo de 
verdade, tratando-se apenas de 
denúncias vazias”.
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Renato Araújo (d) é aliado de Bolsonaro e aposta em apoio da direita caso entre na corrida eleitoral 

Formatura da escola 
Cívico-Militar de VR

O vereador de Volta Re-
donda, Rodrigo Furtado, 
marcou presença na cerimô-
nia de batismo das novas tur-
mas da Escola Cívico-Mili-
tar da cidade, que aconteceu 
na manhã desta quarta-feira 
(26). O evento celebrou a 
formação de quatro novas tur-
mas, uma delas implementada 
diretamente com o apoio do 
parlamentar.

Com a expansão, a escola 
passa a receber 40 novos alu-
nos, fortalecendo ainda mais 
sua posição de destaque na 
educação estadual. Atualmen-
te, a Escola Cívico-Militar 
ocupa o primeiro lugar no Ín-
dice de Desenvolvimento da 
Educação Básica (IDEB) entre 
as instituições do estado do 
Rio de Janeiro.

- A qualidade de ensino da 
nossa Escola Cívico-Militar é 
incontestável, e agora estamos 
contando com o apoio do Go-
verno do Estado para ampliar 
a infraestrutura e atender à 
crescente demanda - destacou 
Rodrigo Furtado.

O vereador lembrou que a es-
cola foi inaugurada em 2019, du-
rante o governo estadual anterior, 
com o apoio do então secretário 
estadual de Educação, Pedro Fer-
nandes. Hoje, a instituição tem 
como padrinho o secretário esta-

dual Anderson Moraes, que vem 
desenvolvendo novos projetos 
para potencializar a qualidade do 
ensino oferecido.

A cerimônia também con-
tou com a presença da dire-
tora adjunta, Danielli Deos-
canio da Silva Mendes, e do 
Sargento Ferreira, que foi ho-
menageado como padrinho 
das turmas do ensino médio.

O vereador ainda ressaltou 
que a instituição vem passan-

do por melhorias na infraes-
trutura, como serviços de 
limpeza e roçada, realizados 
a pedido dele. “Quem quiser 
estudar na Escola Cívico-Mi-
litar deve se preparar, porque 
o nível é elevado. Mas quem 
ingressa aqui tem grandes 
chances de conquistar uma 
vaga em universidades fede-
rais, estaduais ou até mesmo 
se destacar em concursos pú-
blicos”, concluiu.

eletronuclear 
leva grupo 
quilombola 
ao Cristo 

A Eletronuclear levou, 
na última sexta-feira (21), 
cerca de 40 integrantes da 
comunidade quilombola 
de Santa Rita do Bracuí, de 
Angra dos Reis (RJ), para 
conhecer o Cristo Reden-
tor por meio da experiência 
imersiva do “Cristo Reden-
tor Experience”. O projeto 
cultural, promovido pela 
Obra Social Leste Um - O 
Sol, é patrocinado pela Ele-
tronuclear por meio da Lei 
Federal de Incentivo à Cul-
tura (Lei Rouanet).

A iniciativa tem como 
objetivo democratizar o 
acesso ao principal cartão-
-postal do país, localizado 
no Rio de Janeiro, especial-
mente para pessoas que, por 
razões sociais ou econômi-
cas, nunca puderam visitar 
o monumento. O projeto já 
alcançou aproximadamen-
te duas mil pessoas e tem 
previsão de beneficiar dire-
tamente mais de cinco mil 
visitantes.

A visita emocionou os 
participantes. Um dos desta-
ques foi a presença de Olga 
Juvenal da Silva, 80 anos, 
que superou o medo de al-
tura para participar da ativi-
dade em um dos locais mais 
bonitos do Rio de Janeiro.
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Escola civico militar de Volta Redonda forma turma
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Comitiva de Angra se reúne 
com embaixador de Israel

Furlani pretende desapropriar 
terreno de área central em BM

Visita a Cidade Imperial

‘Crianças no coração’

Festival em Barra do Piraí

País inovador

Na busca por investimen-

tos e tecnologia para for-

talecer a agricultura e a 

pesca de Angra dos Reis, 

representantes da Secre-

taria de Agricultura, Aqui-

cultura e Pesca, se encon-

traram nesta terça (26) 

com o Embaixador de Is-

rael no Brasil, Daniel Zohar 

Zonshine, na Embaixada 

do país, em Brasília. O en-

contro focou na constru-

ção de parcerias voltadas 

à aplicação de tecnologias 

avançadas, como Inteli-

gência Artificial nos se-

tores agrícola e aquícola 

de Angra dos Reis. Entre 

os destaques, modelos 

israelenses de monitora-

mento, modernização da 

infraestrutura pesqueira, 

sustentabilidade na mari-

cultura e a reativação dos 

tanques de tilápia.

O prefeito de Barra Man-

sa, Luiz Furlani, anunciou 

nesta quarta-feira (26), 

a intenção de desapro-

priar um terreno situado 

na Avenida Argemiro de 

Paula Coutinho, próximo 

ao Viaduto Alexandre Fis-

cher, no Centro. O objeti-

vo é instalar um equipa-

mento público de ação 

social no local. “Estamos 

planejando ações futuras 

que beneficiarão todos os 
munícipes. O terreno na 

Avenida Argemiro é am-

plo e está há muitos anos 

sem utilidade. Então, é 

uma área central, de inte-

resse público, que poderá 

receber um equipamento 

social”, disse o prefeito.

Aliás, assim como Volta 

Redonda, 15 pessoas do 

grupo da ‘Melhor Idade’ 

de Barra Mansa viajaram 

nesta quarta-feira (26) 

para conhecer o Palácio 

Imperial, em Petrópolis. 

A atividade é promovida 

pela Secretaria Estadual 

de Cultura e Economia 

Criativa, em parceria com 

a prefeitura de Barra Man-

sa, através da Fundação 

Cultura e da Secretaria de 

Assistência Social e Direi-

tos Humanos.

“Estou emocionada. Na 

verdade, é uma mistu-

ra de sentimentos que a 

gente não sabe explicar. 

Todo mundo está anima-

do. Somos idosos, porém, 

somos crianças no nosso 

coração. Fiz aniversário 

recentemente e essa via-

gem para mim é um su-

perpresente”, destacou 

Orminda Feliz Santos, de 

60 anos, que estava no 

grupo da Melhor Idade 

que embarcou para a Ci-

dade Imperial.

Nos preparativos para tra-

zer o Festival Delícias do 

Vale, que vai para sua 4ª 

edição explorando os sa-

bores gastronômicos na 

região do Vale do Café, a 

prefeita Kátia Miki foi ao 

Rio de Janeiro para tratar 

diretamente com a Secre-

taria Estadual de Turismo 

(Setur-RJ) para firmar os 

últimos detalhes do even-

to na cidade. Aliás, duran-

te o encontro, já decidiu a 

data: acontecerá entre os 

dias 6 a 15 de junho. “Um 

evento totalmente volta-

do a valorizar nossa terra, 

nossos produtores, muita 

cultura e experiência para 

toda família”, afirmou Ká-

tia em suas redes.

Segundo a prefeitura, Is-

rael é um dos países que 

mais investem em inova-

ção no mundo, destinan-

do mais de 5% do seu PIB 

para pesquisa e desenvol-

vimento. O país também 

abriga 7.200 startups, 

sendo 675 voltadas ao 

setor agropecuário, além 

de contar com políticas 

sustentáveis que podem 

servir de modelo para 

Angra. “Com tecnologia, 

podemos aumentar a 

produtividade, fortalecer 

a sustentabilidade e criar 

oportunidades para os 

produtores locais”, desta-

cou o Superintendente de 

Pesca e Aquicultura, Mar-

celo Tavares.
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Encontro discutiu cooperação no setor agro e aquícola

Intenção é instalar equipamento público no local

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO


